

Pilotprojekt «Engage Winterthur»



Ein «VIP-Zugang» zum Stadtrat für Jugendliche

Die Stadt Winterthur will die politische Partizipation von Jugendlichen fördern. Im Rahmen des Pilotprojekts «Engage Winterthur» können diese ab sofort in der Jugendapp der Jugendinfo miteinander sowie mit Politikerinnen und Politikern diskutieren. Die Stadt arbeitet im Projekt als offizielle Partnerin mit dem Dachverband Schweizer Jugendparlamente (DSJ) zusammen.

Bei diesem Pilot können Jugendliche über die App der Jugendinfo Winterthur live mit Politikerinnen und Politikern chatten. Es genügt, das Foto des gewünschten Stadtrats- oder Gemeinderatsmitglieds anzutippen und eine Chat-Nachricht im eigenen Namen abzuschicken. Die kontaktierte Person erhält einen Link und kann, wenn sie gerade Zeit hat, direkt einen Live-Chat beginnen.

Durch das Pilotprojekt sollen junge Winterthurerinnen und Winterthurer die politischen Prozesse und Strukturen der Stadt kennenlernen und erfahren, dass ihre Anliegen gehört werden. Zudem erhalten Schulen mit der Plattform ein didaktisches Tool, um politische Partizipation im Unterricht zu behandeln. Nicht zuletzt profitiert auch die Politik: Sie erhält Anregungen für die Gestaltung der Stadt und des urbanen Lebens.

Für dieses Smart-City-Projekt arbeitete die Stadt mit der [Jugendinfo Winterthur](#) und dem [Dachverband Schweizer Jugendparlamente \(DSJ\)](#) zusammen.

Weitere Auskünfte erteilt auf Anfrage die [Fachstelle Smart City](#).